

2020年05月26日

都府県ドラゴンボート協会 御中  
ドラゴンボートチーム 御中  
選手の皆様

一般社団法人日本ドラゴンボート協会

### ドラゴンボート大会・練習会開催に伴う新型コロナウイルス感染症対策について

5月25日政府より発表がありました通り、緊急事態宣言は全国で解除されました。  
大会、練習会の開催、再開につきましては以下の通りお願いいたします。

- 1、今後も感染拡大のリスクが存在するため、開催する都道府県、近接する地域の対応、指示に従って開催の是非を検討してください。
- 2、都道府県をまたぐ移動については政府からの通知を参考にしてください。
- 3、厚生労働省、スポーツ庁、日本スポーツ協会からの提言通り、引き続き三つの密を避け、手洗いを小まめにしてください。また、共有する器具は小まめに消毒してください。

厚生労働省

<https://www.mhlw.go.jp/content/10900000/000601720.pdf>

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708\\_00001.html#kokumin](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html#kokumin)

スポーツ庁（5月22日改正）

[https://www.mext.go.jp/content/20200522-mxt\\_kouhou02-000007004\\_1.pdf](https://www.mext.go.jp/content/20200522-mxt_kouhou02-000007004_1.pdf)

公益財団法人日本スポーツ協会

<https://www.japan-sports.or.jp/news/tabid92.html?itemid=4164>

<https://www.japan-sports.or.jp/Portals/0/jspo/guideline.pdf>

皆さまにおかれましては**都道府県から発信される情報**に十分注意し、引き続き感染症対策に努めていただくようお願いいたします。

今後開催を予定している JDBA 主催、主管の各大会につきましては状況を見ながら検討してまいります。

以上